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供热季要有不让一户居民挨冻的决心

年轻人是否应该频繁换工作

头条评论

我来抛砖

@路达小波波：对于年轻人来说，如果一份工作就
干到退休，是否会有一些不甘心呢？现在的年轻人很
少有不换工作的吧，什么事情都是两面性的，有它好
的一面就有它坏的一面。经常换工作可以增加你的关
系网，坏的一面，你升迁的机会不是很大，而且一旦辞
职可能有的工作不好找。

任平生(芝罘区)

11月来了，一年一度的供暖
季又要拉开大幕。但是从最近的
一些报道来看，很多市民家中今
冬能否顺利供上暖还要打上大大
的问号。像一些新建小区的居民，
小区供热公司易主的居民对今冬
供暖产生了焦虑，对供热公司的
问询电话也多了起来。

烟台的冬天被当地人称为
“雪窝子”，能用上暖烘烘的足够
温度的暖气成了不少群众的强烈
愿望。最近供暖问题也成了人们
讨论最多的话题之一，小区能否
及时供暖，供暖日期能否提前，低
保家庭享受有什么优惠等等时常
被提起。

人们之所以对供暖如此关心
甚至说不放心，实在是因为看似
雷打不动定期的供暖存在着不小
的变数。比方说小区无法按时供
暖，要么是因为管道问题，要么是
因为开发商问题，要么是因为居

民拖欠暖气费问题等等。
老百姓的很多抱怨并非没有道

理，按照常年的经验来看，交上了两
三千的暖气费享受到高质量的供暖
是很合理的要求。但很多情况下，家
中的温度并没有达到预期效果。暖
气不热而导致的服务投诉数量随之
有所上升；一些供热投诉热线，出现

“一线难通”；打通电话后，解决问题
往往需要有落实的过程，让人心焦，
数个“不愉快”交杂在一起，难免会
有抱怨。

如何平复老百姓心中的质疑和
怨气，对于各供暖企业以及相关部

门来说，除了加紧时间解决供暖问
题，及早把老百姓家中的温度提上
去外，还需真诚、细致的沟通。这样
的要求并不过分，因为市民作为分
散的消费者，在面对供热公司的时
候，是没有选择余地的，所以供热公
司要把百姓利益放在头等位置。只
有把供暖做好了，才能让人心安，才
能让人气顺，才能真正把惠民政策
做到心坎上。

这些年，烟台关于供暖的改
革在逐步推进，像分段供暖、热计
量供暖等等。但无论怎样改革都
应该看到，热作为一种特殊商品

始终具有公共产品的属性，而不
能纯粹推给市场。因此，对于市民
在供热工程中存在的质疑，政府
要承担起更多的监管责任。

供暖工作涉及千家万户，涉
及广大人民群众的切身利益，这
项工作做得好不好，反映一个政
府是否把民生工程落到实处。政
府也好，供热公司也罢，要有决心
把供暖做好，避免再出现往年供
暖季常出现的问题，甚至不夸张
地讲，热力部门和供热公司要有
不让一户居民因暖气不热而挨冻
的决心。
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嬉笑怒骂

名嘴说事

新闻：南京再遇雾霾锁城，空
中一片灰蒙蒙的气息，行驶在南京
长江大桥上的车辆直到中午都好
似在薄雾中穿梭，口罩又重新遮上
了路上行人的脸庞。在这个迷雾笼
罩的周末，有记者联系南京市环保
局，试图了解南京周末的空气污染
状况，却得到了环保局的答复———
周末专家休息，因此无人回答雾霾
问题。(中国之声)

点评：民众坐立不安之时，您
怎么还能如此淡定？

新闻：中国科学院武汉病毒研
究所研究员石正丽带领的国际研
究团队分离到一株与SARS病毒高
度同源的SARS样冠状病毒，进一
步证实中华菊头蝠是SARS病毒的
源头。研究结果发表在国际著名学
术期刊《自然》上。(央视)

点评：果子狸沉冤十载一日昭
雪。

新闻：河南省商丘市梁园区境
内管护的公路只有110公里，在这
一百多公里的路上，执法的人员竟
高达200人，简单的说，就是两个人
管一公里，财政无法承担全部费
用，这两百人就只能是靠路吃路，
上路罚款。现在最现实的问题，就
是一条公路，怎样不增加司机的负
担，还能解决养路的费用，这是不
是一个无法破解的难题呢？(央视)

点评：说你违章你就违章，违
了要罚不违也罚；没钱养人找钱养
人，靠山吃山靠路吃路！

新闻：我国企业养老金替代率
已跌破国际警戒线，退休差距有扩
大之势。公务员事业单位养老金能
比企业高2到3倍，不过最少的是农
民养老金，有的地方新农保，60岁
以上老年人一个月仅领60元养老
金，企业大概是农村的30倍。(新快
报)

点评：取消双轨制，制定合理
公平的养老制度，是众望所归。

史学界已经把传记开除，国内
至今找不到一位致力于此的专家。
我的老师邓广铭先生受胡适先生
引导，以历史人物传记成名起家。
去年先生的纪念会上，我呼吁继承
先生的事业，将被抛弃的传记找回
来，收复失地尚在其次，主要在纠
正历史学越来越失去人物精神的
偏差。受体制因素、素质潮流的限
制，难矣！

——— 李开元(教授)

有冲破我国银行组织体系的
垄断，我国的货币银行体系才能获
得来自竞争的繁荣，我国推出的利
率改革以及存款保险制度才能有
意义，尤其值得一提的是，存款保
险制度是对民营中小银行发展中
出现风险的一种金融体制上的保
证，国有的商业银行是垄断的，是
破不了产的，在一个只有国有银行
的体系中建存款保险制度就失去
了意义。

——— 刘纪鹏(学者)

@莫小爱：没有人喜欢折腾，辞职换
工作肯定是有原因的。

@多米诺：不是利弊问题，是自已没
给自已定好位。

@ddlyfe：如果俺是公务员或者老师，
估计也一辈子不想换，可是普通打工的，
俺就已经换了好几个了。感觉换换也挺
好，没什么原因，以前换得少，有了孩子，
就要考虑是否能照顾到孩子了，趁年轻
蹦跶几下也行。

@双赢机械：理性的跳槽，总之自己
的收益越来越高就行了，别换工作换来
换去还是老样子，总在起点上没什么意
思。

@sdpdrl：换工作的前提是：职位比现
在高，薪水比现在多。如果不是的话，那
就说明你正在失败中不断挣扎。

@我是小萝莉：我没有多高的职业
追求，满足感来自家庭而不是事业，所以
工作对我来说是经济来源，只要干着舒
心，不受气就行。

@晶莹飘雪：刚毕业一到两年内多
换工作，多学点东西，选择一个自己真正
适合的，然后尽量脚踏实干下去为好。

@木木de蜜糖：对于一个频繁跳槽的
应聘者我往往会慎重考虑，因为我不知
道这份工作是否也是他的过渡，有时候
跳着跳着就习惯了，就一直想换工作。

来源：烟台论坛
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于丽娟(芝罘区)

周末逛街，见一餐馆门
口贴着“禁止带狗入内”的

“禁狗令”。都说顾客是上帝，
该饭店出此下策，看来也是
无奈之举。前几天我就碰到
一先生带着爱犬到餐馆就
餐，宠物狗在餐厅里东窜西
跑，弄得狗毛横飞，一位顾客
实在忍无可忍“这是吃饭的
地儿，怎么能把狗带进来，狗
毛掉到饭里怎么办，咬着人
怎么办？”狗主人毫不理会。
服务员企图将宠物狗“请”出
餐馆，狗主人这才放出“狠
话”，理直气壮地说“狗也是
生命，也有尊严，你们无权赶
走。”

的确，养狗是个人行
为，只要是在尊重社会公德
和他人利益的范围内，别人
无权干涉，但是随意携带犬
只进入饭店这样的公共场
所，不但会影响就餐环境，
也会对他人的人身安全构
成威胁，况且这种行为是明
文禁止的，《烟台市市区养
犬管理办法》第七条明确规
定“养犬人不得携犬只进入
市场、商店、饭店、公园、公
共绿地等公共场所”。

狗主人应当自觉守法。
餐馆作为就餐的公共场所，
人员密集复杂，病菌容易传
播。养犬人在维护狗“权”的
同时，更应该尊重其他人的
合法权益，最好不要带宠物

狗进入饭店就餐，自觉爱护
公共场所环境。

餐馆应严格执行相关
规定。可以在餐厅门口树标
语 牌 ，提 醒 顾 客“ 宠 物 止
步”，不要为了经济利益而
不对一些带狗顾客进行劝
阻。当然，餐馆也可以采取
更人性化的措施，比如设立
专门的宠物室，顾客就餐时
可 以安顿好宠物，两全其
美。

相关部门可以加强养犬
方面的普法宣传。通过进社
区发放宣传手册、开办普法
讲座等方式，增强市民的法
律意识，规范养犬行为，从而
更好地维护市容环境和社会
公共秩序。

餐馆张贴“禁狗令”的无奈

我有话说

要让员工有归属感
宋秀芬(芝罘区)

不少中小企业都在抱怨留不住
人，怪打工族流动性大，影响企业发
展步伐。其管理者眼睛只盯在打工者
挑剔福利待遇方面，却小看职场良好
人际关系的亲和力。

丈夫辞职了，回家和我说，我一
点也不吃惊。因为我早知道他们公司
人际关系紧张，从上到下，少有表扬
重在责罚，员工人人自危，争斗不断。

有些企业表面上搞“家庭式管
理”，其实“装”的分量重。真正能体现
出全体员工互为关爱的企业，肯定是
最棒的企业。在这样的单位工作，员
工体会温暖，互助互利，创造奇迹，无
有二心。因为人一旦有了归属感之
后，会潜能大释放。

丢丑亮丑
皆为文明说事
扈刚(芝罘区)

全省各地记者联合行动，实地探
访公共设施受伤害情况，烟台公共自
行车因为人为因素受到持续伤害的
事，又给人揭出示众。

幸福宏达小区对面垃圾堆失火，
从这起火灾也能看出问题：没人管的
垃圾大量积存，成为火灾隐患。有些
部门缺乏主动精神，互相踢皮球。

除了政府的事，还有市民的事。
有个别人为一己之利，损害公共利
益，被立此存照还不以为然。这需动
用多种教育手段，促其猛醒。

说到底还是为了文明的事，文明
港城就该名副其实。

小区又见狗出动

慕言(芝罘区)

最近一段时间，我发现
小区里的狗似乎又多起来
了，多出来的狗大多是未注
册的。据知情人讲，在规范养
狗管理工作抓得紧的那段时
间，有一部分居民把自己的
狗送出去了，现在管理松了，
又开始陆续地领回来了。

既然有些狗又回来了，
它也不能老躲在家里不出来
遛遛吧。不管怎么说，主人也

知道他们的狗未注册，是违
规的，所以还是不敢明目张
胆地遛。于是，我们见到的是
起早摸黑的遛狗者。在居民
早晚锻炼的有限空间又出现
了人狗混杂的场面。

自芝罘区为犬只办理电
子注册以来，让我们看到了
规范养狗管理工作的新动
作，也看到了促进文明化养
狗风气形成的新希望。近两
个月以来，烈性犬只不再露
面了，公共场所不文明的遛

狗行为明显减少了，本来挺
让人高兴的。没有想到，一些
违规养狗者这么短的时间里
就又开始考验相关部门对规
范犬养狗管理工作的决心和
能力了。

期待巩固住阶段性治理
成果，最好是再杀一个回马
枪，让违规养犬者无机可乘，
别让死灰复燃。更希望违规
养狗的居民朋友能加强自
律，自觉维护城市管理的权
威，规范自己的行为。
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